

# ベトナム証券市場ニュース

## 8月11日

### VN 指数は 1,600 ポイント前後で推移 (VN-Index +0.75%)

- 本日の VN 指数は週明けから堅調なスタートを切った。
- 強い買い圧力で指数は 1,600 ポイントに到達し、VN 指数の史上最高値を更新。しかし売り圧力もあり、最高値付近でもみ合いとなった。
- 後場も活発な取引が行われ、大引けまで上昇トレンドが続いた。
- 金融、銀行セクターが、引き続き市場をけん引した。
- 市場全体では 288 銘柄が上昇、97 銘柄が下落、55 銘柄が横ばい。
- 売買代金は 45.3 兆ドンに達し、前営業日比 7.74% 下落した。

### VN30 は上昇 (VN30 +0.74%)

- VN30 構成銘柄では 21 銘柄が上昇、9 銘柄が下落。
- MSN (+6.91%) がストップ高を記録し、GVR (+6.54%) や SSI (+5.63%) も大幅高となった。
- 一方、VRE (-2.17%) が最大の下落を記録。

### セクター・個別株の動き

- MSN (+6.91%) は、2025 年第 2 四半期及び上半期の純利益が、前年同期比でほぼ倍増し、年間目標の 50% 超を達成。成長は小売と食肉という 2 つの戦略事業がけん引した。また、グループの売上・利益の大半を占める The CrownX 社の持分をさらに拡大させた。
- VIC (-1.3%) は、新たに「インフラ」と「グリーンエネルギー」の 2 事業分野に進出すると発表。インフラ分野では、VinSpeed 社が 2025 年に 2 本の高

速鉄道建設への投資を提案。グリーンエネルギー分野では、VinEnergo 社が再生可能エネルギーの包括的な投資・開発企業を目指す。

- 本日の取引では、外国人投資家が 6,980 億ドンの売り越しとなった。特に HPG (+0.54%) が最も売り越された。一方で、VPB (+0.17%) と SHB (+2.41%) が大きく買い越された。

### ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd. (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。

JSI は、ベトナムの証券法に基づいて設立されたベトナムの証券会社であり、日本の金融商品取引法上の登録を受けた金融商品取引業者ではありません。